



Miércoles 4 de mayo de 2005

La Jornada de enmedio

MARIA MELENDEZ PARADA

En la celebración del Día de la Santa Cruz, estos alarifes colocan los emblemáticos maderos en su obra. Las palas, picos y cucharas cedieron ayer su lugar a las carnitas, tortillas, cervezas y, en casos, a un buen pulmón. La referencia de la celebración data de cuando el emperador Heracio devolvió a Jerusalén la Santa Cruz, en la que Jesucristo fue crucificado, que se habían llevado los persas. La imagen corresponde a una construcción ubicada en la calle de Quintana Roo, en la colonia Roma